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Interrogazione n. I
Sono venuto a conoscenza che la Giunta Comunale intende organizzaÍe un evento nel mese di
giugno per festeggiare tl25" e i l  50' di matrimonio dei cittadini residenti a Cinisello Balsamo.
Si prevede un budget di 20.000 euro per lo spettacolo annesso, il buffet, I'omaggio alle coppie
festeggiate e i costi di promozione dell 'evento.
Non avendo trovato alcuna delibera di Giunta relativa a questa rnrzrativa, chiedo quali somme siano
state stanziate per tale evento, stante che risultano inviate una serie di richieste di sponsorizzazione
a vari soggetti della città.
Inoltre, chiedo alla Giunta Comunale se sia a conoscenza del fatto che le Parrocchie cittadine già
festeggiano tutti gli anni gli anniversari di matrimonio, e non solo i 25" e i 50o, quindi questa
iniziativa può essere interpretata sotto diverse angolazroni: la prima, più immediata, è che si tratti di
un'iniziativa puramente d'immagine, dal costo però abbastanza elevato, che però si sovrappone alle
iniziative delle Parrocchie, dando un significato puramente "laico" all'istituto del matrimonio,
dimenticandosi che la maggior parte delle coppie che festeggiano questo tipo di anniversari hanno
contratto matrimonio di t ipo religioso e non civi le. La seconda,più polit ica, che si può evincere da
una frase sottoscritta dal Sindaco Gasparini: "qnesta iniziativa ci vede protagonisti per celebrare il
significato e l'alto valore c'ivile insito nell'istituto del matrimonio", rappresenta una novità e stride
rispetto alle iniziative del recente passato, che avevano visto le forze di maggroranza e in particolare
la Giunta precedente spingersi verso I'interpretazione di una sostanziale equiparazione giuridica
della convivenza e del matrimonio, attuata attraverso I'istituzione dell'albo delle coppie di fatto, in
occasione della discussione sui Pacs e sulle convivenze omosessuali.
Chiedo pertanto quale sia il significato che la Giunta comunale vuol dare a questa rmzratla,
peraltro lodevole se fosse stata concordata e organizzata con i soggetti che da sempre festeggiano
questi eventi della vita dei nostri cittadini. Si tratta di una mera rnrziatla d'immagine, o ha un
significato politico preciso?


